
Hello amis juristes !

Par quentin91, le 29/11/2011 à 14:22

Bonjour à tous,

Voilà moi c'est quentin, 18 ans et en première année de droit à Paris 11. J'ai eut l'année 
dernière un Bac ES ..

Voila je viens sur le forum pour pouvoir demander à des conseils à des étudiants plus 
expérimentés.Je trouve le concept très sympa, et je remercie déja les personnes qui s'occupe 
du site ! :)

Voilà, si vous voulez plus d'infois n'hésitze pas !

Tchao

Par quentin91, le 30/11/2011 à 09:23

Merci bien :) !

Oui j'essaierai de donner mon avis !
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